

Titel der Drucksache:

Verwendung der finanziellen Mittel lt. § 16
der Ortsteilverfassung - Ortsverein Erfurt-
Dittelstedt e.V.

Drucksache

2464/17

Ortsteilrat
Dittelstedt

Entscheidungsvorlage
öffentlich

Beratungsfolge	Datum	Behandlung	Zuständigkeit
Ortsteilrat Dittelstedt	06.11.2017	öffentlich	Entscheidung

Beschlussvorschlag

Der Ortsverein Erfurt-Dittelstedt e.V. erhält lt. § 17 der Ortsteilverfassung finanzielle Mittel zur Unterstützung der Vereinsarbeit in Höhe von 250,00 EUR, u.a. zum Kauf von Kränzen anlässlich des Volkstrauertages, zur Beschaffung von Büromaterialien sowie zusätzlich für die bereits im September durchgeführte Busfahrt mit den Senioren (Beschluss 1963/17). Auch bereits getätigte Einkäufe vor der Beschlussfassung sollen berücksichtigt werden.

06.11.2017, gez. Hagemann

Datum, Unterschrift

Nachhaltigkeitscontrolling <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja, siehe Anlage	Demografisches Controlling <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja, siehe Anlage			
Finanzielle Auswirkungen <input type="checkbox"/> Nein <input checked="" type="checkbox"/> Ja →	Nutzen/Einsparung <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja, siehe Sachverhalt			
↓	Personal- und Sachkosten (in EUR) / Personalkosteneinsparung (in VbE)			
Deckung im Haushalt <input type="checkbox"/> Nein <input checked="" type="checkbox"/> Ja	Gesamtkosten 250,00 EUR			
↓				
	2017	2018	2019	2020
Verwaltungshaushalt Einnahmen	EUR	EUR	EUR	EUR
Verwaltungshaushalt Ausgaben	250,00 EUR	EUR	EUR	EUR
Vermögenshaushalt Einnahmen	EUR	EUR	EUR	EUR
Vermögenshaushalt Ausgaben	EUR	EUR	EUR	EUR
<input type="checkbox"/> Deckung siehe Entscheidungsvorschlag				

Fristwahrung

Ja Nein

Anlagenverzeichnis

Sachverhalt

Der Ortsverein Erfurt-Dittelstedt e.V. beantragt mit Bedarfsmeldung vom 02.11.2017 finanzielle Mittel zur Unterstützung der Vereinsarbeit in Höhe von 250,00 EUR, u.a. zum Kauf von Kränzen anlässlich des Volkstrauertages, zur Beschaffung von Büromaterialien sowie zusätzlich für die bereits im September durchgeführte Busfahrt mit den Senioren.